

Communiqué EELV :

Pour ce second tour, Europe Ecologie Les Verts Nord-Pas de Calais remercie les électrices et électeurs qui ont porté leur suffrage sur des candidatures écologistes lors du 1er tour des élections départementales dimanche dernier.

C'est une poussée de l'écologie politique à laquelle nous assistons ce soir aux départementales. Nous avons fait des scores historiques dans 15 cantons du département du Pas-de-Calais. Et nous serons présents dans deux cantons pour le second tour : Arras 2 et Hénin Beaumont 2. Dans plusieurs autres cantons nous sommes très proches du second tour.

Pour la première fois, nous sommes donc en mesure de faire entrer des élu-e-s écologistes au Conseil départemental du Pas-de-Calais.

Cette situation ne nous fait pas oublier une abstention dramatique, signe d'un affaiblissement durable de nos institutions démocratiques.

Outre cette abstention, le score du Rassemblement National nous alarme, rendant possible le basculement de trop nombreux cantons. Dans les cantons où cette menace existe, nous appelons à faire barrage au Rassemblement national pour le second tour.

D'autre part, nous appelons à faire gagner la gauche dans tous les cantons où ses candidats portent un projet de transformation sociale et environnementale.

Demain, le Département peut se transformer grâce à l'élection de Conseiller-e-s départementales-ux écologistes.

Ce soir commence la campagne de second tour. EELV Nord Pas-de-Calais est plus que jamais déterminé à convaincre et mobiliser pour l'avenir de notre département.

Katy Vuylsteker et Vincent Dhelin , secrétaires régionaux EELV Nord Pas de Calais